

## Sursee strahlt mit vier Schweizermeistern

**KARATE** YANNIK FAES, FLORIAN WEBER, JOHN MARIEL FAJARDO UND LITHAN THANESWARAN SIND DIE BESTEN IHRER KATEGORIE



Yannik Faes (Bild links in Rot) und Florian Weber (Bild rechts in Blau) liessen sich in Liestal von keinem Gegner bezwingen und durften am Ende den Schweizermeistertitel bejubeln.

FOTOS MANUEL ARNOLD

**Die besten Karatekas des Landes massen sich am Wochenende in der Sporthalle Frenkenbündten in Liestal. Die Karateschule Sursee feierte mit elf Medaillen, darunter vier Schweizermeistertiteln, den grössten Erfolg ihrer Vereinsgeschichte.**

Vor zwei Jahren gewann die Karateschule Sursee keinen Titel an der Schweizermeisterschaft. In der Folge

stellten Leiter Piero Lüthold und Headcoach Jutta Wimmer die Trainings um, arbeiteten intensiver und mit mehr Personal. Das machte sich bereits ein Jahr später mit den Titeln von Fabienne Kaufmann und Yannik Faes bezahlt. An diesem Wochenende verdoppelte die Karateschule Sursee in Liestal diese Quote – und bejubelte am Samstag und Sonntag insgesamt vier Schweizermeistertitel. Rekord. Nachdem am Samstag Lihan Thaneswaran (Kumite U16 +70kg) und John Mariel

Fajardo (Kata 10 Jahre) die erste goldene Ausbeute nach Hause brachten, waren es am Sonntag Yannik Faes (Kumite Elite -60kg) und Florian Weber (Kumite Elite -84kg), die für die Karateschule Sursee die Kohlen aus dem Feuer holten.

### Titel-Hattrick für Yannik Faes

«Beim Aufwärmen waren meine Muskeln noch nicht richtig da. Als ich auf das Tatami schritt, merkte ich, dass mein Körper voll bereit ist, da wusste

ich: Mein Gegner hat keine Chance», meinte Florian Weber nach seinem Titelgewinn in der Sporthalle. Nach 2010 war es der zweite Schweizermeistertitel für den Trienger. Yannik Faes schaffte am Sonntag sogar den Titel-Hattrick, den dritten Schweizermeistertitel binnen fünf Jahren.

Besonders gefreut haben sich Piero Lüthold und Jutta Wimmer über die jungen Sieger John Mariel Fajardo und Lihan Thaneswaran. «Die Chancen stehen gut, dass Karate 2020 olym-

pisch wird. Es wäre fantastisch, wenn einer unserer Schüler Sursee und die Schweiz an den Olympischen Spielen vertreten könnte», träumt Piero Lüthold bereits von der Zukunft.

MANUEL ARNOLD

Besuchen Sie dazu die Bilderstrecke auf: [www.surseerwoche.ch](http://www.surseerwoche.ch)



### So viele Medaillen gab es noch nie

- 1. Platz Yannik Faes  
Kumite Elite -60kg
- 1. Platz John Mariel Fajardo  
Kata 10 Jahre
- 1. Platz Lihan Thaneswaran  
Kumite U16 +70kg
- 1. Platz Florian Weber  
Kumite Elite -84kg
- 2. Platz Marco Böhler  
Kata 10 Jahre
- 2. Platz Thyra Bürgisser  
Kumite U12 +41kg
- 2. Platz Fabienne Kaufmann  
Kumite U21 +68kg
- 2. Platz Fabienne Haas  
Kumite U18 -53kg
- 3. Platz Fabienne Kaufmann  
Kumite Elite +68kg
- 3. Platz Celina Singer  
Kumite U21 -61kg
- 3. Platz Marco Waltert  
Kumite Elite -84kg

Kampfmodus: Beim Karate gibt es die Wettkampfmodi Kumite und Kata. **Kumite** (japanisch für: Begegnung der Hände) bezeichnet den Wettkampf zweier Gegner mit Körperkontakt. **Kata** (japanisch für: Vorschrift, Schablone) meint die Einzelvorführung genau festgelegter Abfolgen von Bewegungen. Im Karate ist es überdies nicht unüblich, dass Kämpfer in beiden Kategorien an Wettkämpfen teilnehmen.

MANUEL ARNOLD

## Karateschule Sursee trumpsfte gross auf

**KARATESCHULE SURSEE** Elf Medaillen und vier Titel. Damit rangiert die Karateschule Sursee an der heurigen Schweizermeisterschaft auf Rang 6 von 50 Vereinen – und liess mit dieser Glanzleistung sogar Profischulen wie Tivoli Genf und Dojo Brugg hinter sich. Dementsprechend stolz strahlte die Sonntags-Delegation in Liestal. Untere Reihe von links: Marco Waltert, Florian Weber,

Yannik Faes. Obere Reihe von links: Piero Lüthold (Leiter Karateschule Sursee), Stefan Carneiro, Celina Singer, Fabienne Kaufmann, Daniela Truttmann, Ramona Waltert (Coach), Fabienne Haas, Julian Schönbeck, Raffael Lüthold, Jenny Theiler (Coach), Martin Truttmann (Coach), Jutta Wimmer (Headcoach).

FOTO MANUEL ARNOLD